
                            Reunião de 29 de março de 2.011-
                                  Plano Diretor de Fartura
                                         Resultados

                        Com a presença de novos integrantes da comissão de construção do
Plano Diretor, desenvolveu-se a segunda reunião do PD. 
                       Comentamos acerca do equilíbrio que deve prevalecer no avanço das
discussões  setoriais,  tomando-se  o  cuidado  de  dotar  os  grupos  mais  atrasados  de
ferramentas e apoio, mesmo fora das reuniões, que permitam uma  boa evolução do
segmento.
                         Realizamos um exercício da “Cidade Que Queremos” com o objetivo de
liberar percepções  e as contrapor ao IDH (Índice de Desenvolvimento Humano),  na
busca de uma sociedade com ideais próprios. Radicalizamos a princípio, no sentido de
oferecer múltiplas possibilidades de mudanças,  desde propostas conservadoras até as
mais  radicais.  Por certo haverá um nível  intermediário que garanta a intensidade de
mudança esperada pela comunidade de Fartura. Não podemos nos propor a elaborar um
Plano Diretor nem muito conservador e nem muito radical sob pena de, no primeiro
caso, nada mudar e, no segundo, torná-lo infactível. 
                         Estes exercícios de capacitação da comissão, pelo caráter liberal que
devem ter,  muitas vezes deixam a impressão que incitam a desordem, no entanto,  a
liberdade de expressão deve ser garantida a todos os participantes, para que todos sejam
esclarecidos em relação às diretrizes e conceitos fundamentais emanados pelo Estatuto
da Cidade. Tão logo os grupos tenham definidos os seus participantes, com a discussão
setorial mais frequente, haverá uma justaposição natural.  A propósito, ficaram assim
constituídos os grupos:

- Agricultura- Ricardo Stella, Ricardo Garcia, Mauricio, Edson  
-Gestão  dos  recursos  naturais -Eraldo,Vagner,Ricardo  Garcia,  Ricardo  Stella,
Mauricio
- Turismo e Cultura - Maria Fernanda, João Guilherme,Antonio Mendes, Maria Celina

-Política urbana- Judith, Sebastiana,Luciana, Alexsandro Maria do Rosário, Eraldo ,
Vagner, Paulina
- Indústria, comércio e serviços- Maria Celina, Fernanda, Laércio Cerri
- Segurança- Maria Celina, Rodney, Maryel, CONSEG

- Desenvolvimento Social- Daniela, Ilda, Marina, Maryel, Zoraida
- Educação- Daniela, Ricardo Garcia, Maryel, Luciane, Darley
- Saúde- Fernanda, Maria Fernanda, Ricardo Garcia, Daniela Viana
- Esportes e lazer- Antonio Mendes, Maryel, Laércio Cerri, Antonio Ivo

                         Próxima reunião- Todos os grupos deverão definir os objetivos
setoriais, por escrito, até a próxima reunião (04/04/11).

                                                                                 Marcos Rutigliano
     
                        


